

Armin Hohenadler gewinnt 100 Meilen:

## *Sepp Schneider siegt mit Streckenrekord*

Knapper Erfolg beim 100-km-Ultraberglauf in den Chiemgauer Alpen



**Wiederholte beim Ultra-Berglauf seinen Vorjahressieg: Sepp Schneider von der LG Chiemgau-Süd.** (Foto: Laura Haselbeck)

Den zum 4. Mal ausgetragenen 100-km-Lauf über die Berge rund um Ruhpolding gewann erneut der für die LG Chiemgau-Süd startende Vorjahressieger Josef Schneider (das Bild zeigt ihn nach 80 km kurz vor dem Hochfelln-Gipfelhaus). Nach einem phasenweise dramatischen, jederzeit sportlichen Zweikampf verwies er Uli Calmbach (DJK Schwäbisch Gmünd) mit neuem Streckenrekord von 11:02 Stunden auf den 2. Rang. Nur um eine Minute geschlagen geben musste sich bei den Damen die für die TG Salzachtal gemeldete Traunsteinerin Waltraud Berger.

Über 100 Meilen setzte sich souverän Armin Hohenadler vom TV Traunstein mit fast einer Stunde Vorsprung auf den Südtiroler Ulrich Gross durch. Bei optimalen Laufbedingungen ging die Veranstaltung ohne Probleme über die Bühne, sodass ein nach den dramatischen Unglücksfällen auf der Zugspitze extra angereistes Team des ZDF ohne Sensations-Bilder den Heimweg nach Mainz antreten musste und nur die Reportage über eine ausgesprochen gelungene Sportveranstaltung senden konnte. Ein ausführlicher Bericht folgt in der morgigen Ausgabe. FH